

tout court



Le beauceron: chien de berger solitaire?

Le club luxembourgeois pour la propagation et l'utilisation du Beauceron, est le seul club officiel du Berger de Beauce au Luxembourg et regroupe seulement une trentaine de propriétaires. Autour de ce beau chien de garde, le club organise des rencontres sportives, des excursions... Pour devenir membre ou avoir plus d'informations contacter Paul Fondeur au 661 48 43 41.



Miroir, mon beau miroir!

Casa del Habano: l'élite au rendez-vous

Depuis peu, le Luxembourg dispose d'une Casa del Habano, la seule au Benelux. Dans le monde entier, seulement 160 magasins portent cette enseigne, qui garantit un vaste choix de cigares de qualité. Les clients y sont parfaitement conseillés.

A la Casa del Habano, pas besoin d'être un spécialiste: le personnel conseille aussi bien les amateurs de cigares que ceux qui veulent le devenir (ou simplement goûter un habano, les meilleurs cigares au monde).

«Ça ne sert à rien de vendre un cigare fort à quelqu'un qui ne s'y connaît pas: il ne saurait l'apprécier à sa juste valeur et voudrait peut-être plus jamais essayer un cigare», explique le propriétaire Jean-Claude Reichling, jusque-là le nom «La Civette». Ici, tous les cigares cubains sont disponibles. C'est d'ailleurs une des conditions à remplir pour porter ce label. «Si un modèle n'est pas disponible, on le commande aussitôt», dit M. Reichling. Chaque Casa del Habano dispose d'ailleurs d'un *Tasting-room*, une salle de dégustation où les clients peuvent déguster un cigare. Seuls des cigares cubains, composés à cent pour cent de tabac cubain, y sont vendus. A noter qu'ils sont aussi vendus à la pièce. //

Ralph di Marco

La Casa del Habano:
22B, avenue de la Porte Neuve
Luxembourg-ville



Dans une Casa del Habano, seulement des cigares cubains de qualité sont vendus (Photo: M. Willwert)